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   Goya Ciudad

Será el 25 de Mayo:

MUNICIPALIDAD PRESENTÓ LA QUINTA FERIA Y 
CONCURSO DE PLATOS TÍPICOS

Participarán 35 comisiones vecinales. El menú de platos típicos consistirá en: Locro, 
Mbaipy, empanadas, pasteles, Buseca, chicharrón, osobuco al disco, torta asada y frita. A 
los alumnos que participen del acto patrio, se les servirá mate cocido con facturas. La 
Municipalidad contribuye con los ingredientes para la preparación de los platos. Se pondrán 
a la venta, los que podrán retirarse luego de finalizado el acto patrio del 25 de Mayo en Costa 
Surubí.  
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21 de Mayo

1903 – Se inaugura la Fuente de las Nereidas, de la escultora salteña Lola Mora, se ubica en Buenos 
Aires, en las inmediaciones de la plaza de Mayo. Será trasladada a su actual ubicación en la Costanera 
Sur poco más tarde, ante las protestas causadas por el realismo de sus desnudos femeninos.
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Será el 25 de Mayo:

MUNICIPALIDAD PRESENTÓ LA QUINTA FERIA Y
CONCURSO  DE  PLATOS  TÍPICOS

Participarán 35 comisiones vecinales. El menú de platos típicos consistirá
en:  Locro,  Mbaipy,  empanadas,  pasteles,  Buseca,  chicharrón,  osobuco  al
disco, torta asada y frita. A los alumnos que participen del acto patrio, se les
servirá  mate  cocido  con  facturas.  La  Municipalidad  contribuye  con  los
ingredientes para la preparación de los platos. Se pondrán a la venta, los que
podrán retirarse luego de finalizado el acto patrio del 25 de Mayo en Costa
Surubí. 

Este  martes,  en  el  Salón  de
Acuerdos,  se  llevó  a  cabo  una
conferencia  de  prensa  donde  se
presentó  el  concurso  y  venta  de
comidas  típicas  en  el  marco  de  la
celebración  del  Primer  Gobierno
Patrio,  el  25 de Mayo. Esta feria se
llevará  a  cabo  en  el  predio  Costa
Surubí.  También  habrá  un  Festival
Artístico  Musical  organizado  para
amenizar  la  actividad  gastronómica.
Los menús con los que participan los
barrios en el concurso son diversos y
tradicionales en fechas patrias, sobre
todo el  25 de mayo:  Locro,  Mbaipy,
Empanadas,  Pasteles,  Buseca,
Chicharrón,  Osobuco al  disco,  Torta
asada  y  frita.

Al público, estos platos se venderán a
precios  accesibles.  Las tradicionales
comidas  adquiridas  podrán  ser
llevadas a casa o compartidas en el
Predio Costa Surubí. Habrá mesas y
sillas  disponibles  para  compartir.
Este evento se llevará a cabo en el
predio Costa Surubí y contará con la
participación  de  35  comisiones
vecinales.
La  competencia  culinaria  será
evaluada por un jurado que recorrerá
los  stands  y  otorgará  puntajes
basados en la ornamentación de los
puestos  y  los  atuendos  utilizados.
Este aspecto del concurso fomenta la
creatividad  y  la  presentación,
alentando a los participantes a dar lo
mejor  de  sí  mismos  en  todas  las
áreas.

INTENDENTE HORMAECHEA

La  conferencia  de  prensa  fue
presidida  por  el  intendente  Mariano
Hormaechea, quien expresó su apoyo
a la  feria  y  el  concurso de comidas
típicas.  Afirmó  que  el  evento  ha
logrado  arraigarse  como  una
celebración  significativa  que  permite
reforzar  el  vínculo  entre  las
comisiones vecinales y el  municipio,
trabajando  juntos  para  promover  la
cultura  y  recaudar  fondos  para
diferentes  causas.  Hormaechea
destacó  la  importancia  de  apoyar  a
las comisiones vecinales y brindarles
el  espacio  para  compartir  sus
tradiciones  culinarias,  ya  que  esto
fortalece  la  identidad  local  y
promueve la unidad en la comunidad.
El jefe comunal remarcó: “La idea es
tratar de colaborar con cada una de
esas  comisiones  para  que  puedan
recaudar fondos y usarlos para lo que
necesiten.  Este  evento  ha
comenzado a generar una demanda
de  pedidos,  donde  muchas  veces
tenemos que decir que no. Esta feria
estaba centrada en acompañar el Día
de la Patria, pero ahora entendemos
que no solo debemos hacerlo con las
comisiones  vecinales,  sino  abrir  las
puertas  para  que  todas  las
instituciones  puedan  sumarse.  Por
supuesto,  el  municipio  no  puede
cubrir los gastos para ayudar a todos
los que quieran participar. Creo que,
a  partir  de  ahora,  en  el  futuro
debemos  pensar  en  dar  un  giro  y
planificar  este  evento  con  otras
instituciones  para  el  próximo  año”.

DIRECTOR  DE  CONSEJOS
VECINALES

José  Casco,  Director  de  Consejos
Vecinales, detalló los preparativos y 
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la  importancia  de  la  celebración.
Agradeció a las comisiones vecinales
por  su dedicación en la  preparación
de los platos típicos y resaltó que los
precios  accesibles  son  posibles
gracias a la inversión del municipio en
la provisión de ingredientes. Además,
mencionó  que  parte  de  los  fondos
recaudados  se  destinarán  al
programa Mita y Mita, beneficiando a
la  comunidad  en  general.
Casco  comentó:  “Se  sabe  que  en
esta feria de platos se vende todo, y
al mediodía los stands se quedan sin
comida. Esto es algo positivo, ya que
demuestra  el  éxito  del  evento.  Sin
embargo,  es  importante  llegar
temprano para  asegurarse de poder
disfrutar  de  la  comida  típica”.

La feria de platos típicos ha logrado
ganar  popularidad  a  lo  largo  de  los
años,  y  cada  vez  más  personas
acuden  a  disfrutar  de  las  delicias
culinarias  que  se  ofrecen.  Sin
embargo,  es  importante  llegar
temprano, ya que la demanda es alta
y  los platos se  agotan rápidamente.
Casco  también  señaló  que  algunas
comisiones  vecinales  agregarán
comida  adicional  con  recursos
propios,  sin  alterar  los  precios
establecidos

PLENARIO VECINAL

Fabián  González,  vicepresidente  del
consejo plenario vecinal,  expresó su
gratitud  hacia  el  Intendente  por  el
apoyo  a  este  evento  y  destacó  la
importancia de esta quinta edición de
la  feria  de  platos  típicos  a  precios
populares.  Invitó  a  la  ciudadanía  a
participar y disfrutar de las deliciosas
comidas  preparadas  por  las
comisiones  vecinales.
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DIRECTOR DE CULTURA

Además de la gastronomía, el festival
artístico  musical  ofrecerá
entretenimiento  para  todos  los
asistentes.  Músicos,  artistas  y
bailarines de la Dirección de Cultura,
junto con la banda de Carlitos de la
Coordinación  de  Discapacidad,  se
presentarán  en  el  escenario  para
brindar  un  espectáculo  de  calidad y
animar  la  jornada.  El  director  de
Cultura Manuel  Zampar informó que
se  organizó  un  festival  que  contará
con  la  participación  de la  banda  de
Carlitos,  el  ballet  municipal  de  Ana
María  Trainini,  la  banda  Semilla
Eterna,  participantes  del  pre  Surubí.
También  se  presentará  el  coro
infantojuvenil y la orquesta municipal.

Cerrando  el  festival,  estará  una
banda conformada por jóvenes de 12
a 15 años que surgió de la escuela de
música, conocida como la banda QR,
que  se  especializa  en  música
nacional.
La Quinta Feria y Concurso de Platos
Típicos en conmemoración del 25 de
Mayo es  un evento  que combina la
tradición  culinaria,  el  arte  y  la
celebración  de  la  identidad  local.  A
través  de  la  colaboración  entre  las
comisiones vecinales y el  municipio,
se promueve la cultura, se fortalece la
comunidad  y  se  recaudan  fondos
para  diversas  causas.  Todos  están
invitados  a  participar  y  disfrutar  de
este  día  especial,  donde  la
gastronomía y la música se unen en
un  ambiente  festivo  y  familiar.

-  Dirección  de  Prensa  Municipal
Goya. 

Genética y Tecnología Ganadera

UN  VISTAZO  A  LA  PRÓXIMA  EXPOSICIÓN
NACIONAL DE RAZAS
En  una  reciente  entrevista  en
Radio  Ciudad,  Esteban  Binaghi,
presidente  de  la  Asociación
Criadores  Brahman  ofreció  un
adelanto  de  lo  que  se  puede
esperar  en  la  próxima  exposición
nacional de razas. Del 27 al 31 de
mayo  de  2024,  la  Sociedad  Rural
de Corrientes será el escenario de 
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una  muestra  que  promete  ser  un
hito en el sector ganadero del país.

Esta  exposición,  organizada  con  el
apoyo de Expoagro y el gobierno de
la  provincia  de  Corrientes,  promete
ser  una  ventana  a  lo  mejor  de  la
genética  y  la  innovación  en  la
ganadería  argentina.  Será  una
oportunidad  excepcional  para
apreciar  la  calidad  genética  de  las
razas Bradford, Brangus, Brahman y
Hampshire Down, algunas de las más
pujantes  del  país.
Binaghi destacó la importancia de la
muestra,  señalando  que  "es  una
oportunidad  para  exponer  la  calidad
genética  de  la  ganadería  y  su
capacidad para superarse". Frente a
los  desafíos  ambientales  y
económicos del presente, la selección
genética  de  las  razas  se  vuelve  un
recurso fundamental  para  maximizar
la  eficiencia  y  sostenibilidad  de  la
producción  ganadera.
Uno de los aspectos más destacados
de la  exposición será la  celebración
del  70  aniversario  de  la  Asociación
Argentina  Criadores  de  Cebú.  Esta
raza,  según  Binaghi,  es
"imprescindible,  eficiente  y  exitosa",
especialmente  en  las  regiones  del
NEA  y  NOA  donde  las  condiciones
son particularmente desafiantes para
la  ganadería  extensiva.
La  exposición  también  será  una
oportunidad  para  discutir  la  función
del ganado en la gestión de los gases
de efecto  invernadero,  un tema que
se ha vuelto cada vez más relevante 
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en el  contexto  del  cambio climático.
En  este  sentido,  se  espera  la
presencia de una disertante brasileña
experta  en  el  tema.

La  exposición  no  solo  será  un
espacio  para  apreciar  la  excelencia
genética del ganado. Según Binaghi,
"además de ir a ver excelente calidad
genética, se pueden ver otras cosas".
Los visitantes tendrán la oportunidad
de  asistir  a  la  jura  de  Brahman,
participar  en  salidas  a  campo  para
apreciar los rodeos y la genética de
Brahman, y disfrutar de una cena con
degustación  de  carne  Brahman.
Por  primera  vez,  la  raza  ovina
Hampshire  Down  también  estará
presente en la exposición. Fernando
Ignacio Sáenz Valiente, presidente de
la organización de criadores de esta
raza,  expresó  su  entusiasmo  por  la
oportunidad  de  presentar  sus
ejemplares en este evento ganadero.
La  exposición  será,  sin  duda,  un
evento  imperdible  para  todos  los
involucrados  en  el  sector  ganadero
argentino.  Con  un  enfoque  en  la
genética,  la  innovación  y  la
sostenibilidad,  promete  ser  un
catalizador para el progreso continuo
de  la  ganadería  en  el  país.  Por  lo
tanto,  es  una invitación  abierta  a  la
sociedad para conocer más sobre la
importante labor  de la  ganadería en
Argentina  y  su  compromiso  con  el
futuro  del  país.
-  Dirección  de  Prensa  Municipal
Goya. 

OPERATIVO  CONJUNTO  PARA  EL  RETIRO  DE
VEHÍCULOS:  UNA  ACCIÓN  EXITOSA  PARA  EL
ORDENAMIENTO  DEL  TRÁNSITO

 En una labor conjunta entre la Dirección de Tránsito y la Policía Federal de
Goya,  se  llevó  a  cabo  un  operativo  significativo  para  retirar  vehículos
estacionados en zona céntrica de la ciudad. Fernando Vallejos, el director de
Tránsito, se ha pronunciado a favor de esta iniciativa, destacando el éxito del
operativo. 

Vallejos  detalló  en  Radio  Ciudad:
"Ayudamos  en  el  retiro  de  los

vehículos. La Policía Federal tenía en
su  interior  alrededor  de  cien  motos,
aparte de los autos estacionados. Los
veíamos en la calle San Martín, son
autos  secuestrados".
Las  acciones  coordinadas  se
realizaron  gracias  a  las  gestiones
entre  el  intendente  Mariano
Hormaechea  y  el  comisario  José
Carlos Barrientos. Vallejos explica: "A
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través de gestiones con el intendente
Mariano Hormaechea y  el  comisario
Barrientos,  logramos  con  el  apoyo
logístico  de la  Dirección de Tránsito
retirar  estos  vehículos,  tanto  las
motos  como  los  automóviles".

 El retiro de vehículos era una acción
esperada  por  la  ciudadanía,  que
plantearon  estos  requerimientos,
especialmente en el microcentro de la
ciudad.  Vallejos  compartió  su
satisfacción  al  respecto:  "Estamos
conformes  con  lo  hecho.  Era  una
preocupación  que  teníamos  y
recibíamos  muchos  reclamos  de  la
gente, en particular por falta de lugar
de estacionamiento. Eso pertenece al
microcentro y ayer pudimos lograr el
retiro de todos esos vehículos", dijo.

Los  vehículos  retirados  fueron
trasladados  a  un  lugar  específico,
designado por  las autoridades de la
Policía  Federal.  "Se  los  llevó  a  un
lugar donde ellos dispusieron y los 
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tenían,  y  se  los  llevó  ahí.  Hoy  ya
tenemos  liberada  la  cuadra  y
seguramente nos vamos a organizar
entre hoy y mañana en el  repintado
del cordón de color azul, como es el
cordón del estacionamiento medido",
indicó  Vallejos.

 Con  la  intervención  de la  Dirección
de Tránsito, se trasladaron alrededor
de 100 motos y además los vehículos
que se encontraban estacionados en
la  citada  división,  a  un  predio
establecido por la fuerza federal.  La
Dirección  de  Servicios  Públicos
posteriormente procedió a la limpieza
del  sector  donde  estaban  ubicados
los  vehículos  estacionados.

 Este  operativo  representa  una
respuesta  eficaz  a  un  requerimiento
ciudadano,  permitiendo  el
ordenamiento  del  tránsito  y
estacionamiento  vehicular.
-  Dirección  de  Prensa  Municipal
Goya. 

EL  MIERCOLES  22  EMPLEADOS  MUNICIPALES
PERCIBIRAN EL PLUS DE REFUERZO 
A través de sus redes el Intendente
Mariano Hormaechea informó que
los  empleados  municipales  de
Planta  Permanente  y  Contratados
percibirán  el  Plus  de  Refuerzo
correspondiente  a  este  mes  de
mayo.

En sus redes anuncia: “Comunicamos

que  el  miércoles  22  de  mayo  se
abonará el plus de refuerzo ($50.000)
para  el  personal  de  Planta
Permanente  y  Contratados
dependientes del municipio de Goya,
por los medios de pagos habituales.”
-  Dirección  de  Prensa  Municipal
Goya. 

Subsecretaría de Salud Municipal de Goya:

COLOCAN  NUEVOS  DISPOSITIVOS  PARA
DIAGNOSTICAR  EL  CÁNCER  DE  MAMA

En la asistencia municipal se disponen de los parches mamarios método de
scrinning (búsqueda) para la detección temprana (tumores incipientes) del
cáncer de mama. 

En  un  trabajo  conjunto  entre  el
Ministerio de Salud de la Provincia y

el  municipio  de  Goya,  llegaron  a  la
Asistencia y salitas barriales de esta
localidad los nuevos dispositivos para
diagnosticar el  cáncer de mama. Se
trata  de  Pads  o  Parches  mamarios
que  complementan  a  las
mamografías.

La  Campaña  para  el  diagnóstico
precoz  del  cáncer  de  mama  va
dirigida a mujeres con antecedentes
familiares de cáncer de mama, desde
los 20 a 69 años.
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Así  lo  informó  este  martes,  el
subsecretario de Salud, doctor Emilio
Martínez.

“Es  un  dispositivo  portátil  de  fácil
colocación,  que hace una búsqueda
de factores, es indoloro, es inocuo, de
fácil  lectura”  dijo.
Consiste  en  micro  sensores  que
captan las diferencias de temperatura
de  las  mamas,  siguiendo  principios
físicos  termodinámicos.

“Si se detecta un riesgo alto se pasa
a un siguiente  escalón dentro  de  lo
que es el  cáncer de mama como la
ecografía  y  la  ecografía  mamaria.
Esto es un trabajo en conjunto con el
Ministerio  de  Salud  de  la  provincia,
ellos ya lo venían haciendo en salas
provinciales  y  ahora  lo  tenemos  en
las  salas  municipales,  comenzando
por La Asistencia, los viernes desde
las 7 de la mañana los colocaremos,
luego capacitaremos a enfermeros de
salas  periféricas  y  CIC´s
municipales”.

El  objetivo  es  ofrecer  un  estudio
mamario  complementario  -aclaró
Martínez-   y  está  destinado  a  las
mujeres  que,  de  acuerdo  con
diversos  factores  de  riesgo,  se
incluirán  dentro  del  screening
(búsqueda)  de  dicha  enfermedad.

“Es algo que nos indica a nosotros a
quién darle prioridad al realizarse las
mamografías y ecografías en base a
los  lectores  de  sensores  de
temperatura  de  las  mamas,  es  algo
que  nos  permite  realizar  a  muchas
mujeres,  con mayor  celeridad y con
turnos  programados”  enfatizó.
Se  coloca  en  ambas  mamas,  15
minutos  de  espera,  lectura  y  se
entregan  resultados  con  los
parámetros: bajo, medio o alto riesgo 
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para  seguir  protocolo.

“Esta es una herramienta más de la
atención  primaria  de  la  salud,
trabajamos en forma conjunta con el
Hospital Regional que es quien va a
dar  los  turnos  de  mamografías  con
mayor  celeridad”.

Recomendó concurrir a La Asistencia
de 7 a 9 de la mañana, con corpiño
deportivo,  no  aplicarse  cremas  ni
aceites  en  las  mamas  y  evitar  la
actividad  física  una  hora  antes.

CONTROLES DE HIV Y VDRL

La subsecretaría de Salud a su cargo
llevará adelante test rápidos de HIV y
VDRL (prueba serológica para sífilis)
-señaló  Martínez-  que  permitirá
detectar  a  tiempo  estas
enfermedades  y  comenzar  el
tratamiento  en  tiempo y  forma.  Son
dotados por el Ministerio de Salud de
la Provincia y viene acompañado por
la  capacitación  de  personal  de
enfermería.  De  igual  modo,  se
realizarán test de PPD, que se utiliza
principalmente  para  detectar  a  las
personas que están infectadas por el
bacilo  de  la  Tuberculosis.  Iniciarán
con  sala  central  para  continuar  con
las  periféricas  o  barriales.

OTROS FRENTES

Se  continúa  con  la  capacitación  a
promotores  de  la  salud  social  que
recorrerán la ciudad con relevamiento
en territorio para recabar información
sanitaria.  Se  aguarda  una  nueva
herramienta para la batalla contra el
dengue  que  es  un  “termo
vaporizador”  que  permitirá  realizar
fumigaciones  más  intensas  para
seguir  sosteniendo  esta  lucha.
-  Dirección  de  Prensa  Municipal
Goya. 

GOYA  DESPIDE  A  JOVEN  GANADORA  DE  LOS
JUEGOS CULTURALES CORRENTINOS

Ante  tan  irreparable  pérdida,
quedan  suspendidas  las
actividades  en  la  Escuela
Municipal  de Danza por la partida
repentina  de  nuestra  querida
alumna  Elizabeth  Almua...
acompañamos  en  este  doloroso
momento a toda su familia. 
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Con  hondo  pesar  el  intendente  Dr.
Mariano Hormaechea, la Dirección de
Cultura  y  la  Escuela  Municipal  de
Danzas Nativas despiden a Elizabeth
Almua quien fue partícipe importante
de  la  escuela  y  ganadora  de  los
Juegos  Culturales  Correntinos.
Acompañamos en este doloroso 
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momento  a  toda  su  familia.  Sus
restos serán velados en su casa en la
calle José María Soto 2583 a partir de
las  12:30hs.
Mucha  fuerza  y  resignación  Diego,
Rosa  y  Alexis.
-  Dirección  de  Prensa  Municipal
Goya. 

25 DE MAYO

LA  MUNICIPALIDAD  INVITA  AL  ACTO
CONMEMORATIVO DEL 214º ANIVERSARIO DE LA
CONSTITUCIÓN DEL PRIMER GOBIERNO PATRIO
 
El acto central se desarrollará el sábado 25 de mayo, desde las 9 horas en el
Predio Costa Surubí.

De la conmemoración de la gesta de
mayo  participarán  autoridades
municipales, delegaciones escolares,
fuerzas  armadas  y  de  seguridad,
invitándose a toda la comunidad a ser
parte de esta celebración.

PROGRAMA

08  Horas:              Izamiento  de  la
Bandera Nacional en el Barrio 25 de
mayo.
08  y  50  Horas:      Recepción  de
Autoridades
                               Revista de Tropa
                               Saludos  a  la
Formación
                               Entonación  del
Himno Nacional Argentino
                               Invocación
Religiosa
                               Palabras  a  cargo
del  Rector  del  Instituto  San  Martín
Profesor en Ciencias               
                               Económicas
Gustavo López 
                               Palabras  a  cargo
del  Señor  Concejal  Dr.  Marcelo
Frattini
                               Pasaje de Honor
                               Desconcentración
 
Se  recuerda  que  finalizado  el  acto
protocolar  las  actividades  continúan
con el certamen de comidas típicas,
en el mismo espacio ferial del Predio
Costa Surubí.
 
Dirección de Prensa-Municipalidad de
Goya
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AVENIDA JOSE JACINTO ROLON AL SUR ETAPA
FINAL DE LAS OBRAS 

La Secretaria de Obras Públicas se
encuentra  en  la  etapa  final  del
pavimento en esa arteria al sur de
la ciudad.

La  mencionada  área  municipal  ha
concluido con el hormigoneado de las
8 cuadras de la Avenida Rolon, desde
Irigoyen  hasta  su  conexión  con  la
Avenida Díaz Colodrero.
Con  la  finalización  de  algunos
detalles,  arreglos  finales  en  los
próximos días quedará concluida esta
obra.

CANAL DEL BICENTENARIO 

PRODEGO  realiza  los  trabajos  de
limpieza en el Canal a cielo abierto
Bicentenario,  vale destacar que la
tarea  llevada  adelante  por  esta
repartición  es  continua,  se  debe
atender a modo de refuerzo de la
actividad de limpieza, debido a que
los  vecinos  de  este  sector  y
aledaños al mismo arrojan basura,
requiriendo  de  una  constante
acción para dejar limpio ese canal.

PRODEGO  realiza  la  labor  de
limpieza  continuamente,  luego  de
finalizado  en  poco  tiempo  se
encuentran  ante  esta  misma
situación, los vecinos arrojan en ese
espacio la basura.
La recomendación a los vecinos, que
asuman  el  compromiso,  la
responsabilidad  social  de  cuidar  y
evitar arrojar basura en los Canales a
cielo abierto.

CAMPAÑA PREVENTIVA DENGUE
El  Equipo  Municipal  de  Lucha  contra  el  Dengue,  como parte  de  la  tarea
preventiva,  mantuvo  una  charla  con  los  estudiantes  de  6º  grado  de  los
turnos mañana y tarde de la Escuela 118 “Héroes de Malvinas” del barrio
Belgrano.

Este  encuentro  sirvió  para  brindar
información,  generar  un  espacio
donde  los  alumnos  y  docentes
pudieron  plantear  sus  dudas,
inquietudes,  la  manera  de  accionar
medidas preventivas.

El  equipo  municipal  continuará  con
estas  charlas  en  distintos
establecimientos  recomendando  que
es importante proseguir con las 
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acciones específicas de cuidados de
los espacios que pueden ser  cultivo
para  la  reproducción  del  vector
transmisor, como ser descacharrado,
limpieza  de  los  frentes,  patios,
jardines,  aconsejando  que  estos
hábitos deben quedar incorporados 
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en la vida diaria.

Las  docentes  y  estudiantes
agradecieron  al  equipo  de  la
municipalidad  por  la  charla  ofrecida
en la jornada del  martes en el  local
escolar.

LA ATENCIÓN PRIMARIA DE LA SALUD, FACTOR
DE  PREVENCIÓN  DE  ENFERMEDAD  Y
PROMOCIÓN DE HÁBITOS SALUDABLES
El subsecretario de Salud Dr. Emilio Martínez adelantó sobre la presentación
de varios programas destinados a la primera infancia.

El  responsable  de  la  Atención
Primaria de la Salud indicó sobre la
función  y  contención  en  la  primera
barrera  sanitaria,  siendo  un  factor
fundamental  en  el  orden  de  la
prevención de la salud.

El  profesional  de  la  salud  señaló  la
necesidad  de  la  capacitación  del
personal sanitario con la consigna de
“estar cerca de los vecinos”.

El  funcionario  de  la  salud  municipal
anticipó  sobre  las  refacciones  en  el
“Dispensario  Dermatológico”  para  la
habilitación  de  un  consultorio  para
ese  fin  y  un  espacio  para  Salud
Mental.

“Nuestro principal objetivo es otorgar
las  herramientas  necesarias  para
prevenir  enfermedades,  debemos
trabajar  con  los  niños,  es  donde
debemos  apuntar  para  cambiar
nuestro  futuro”,  sostuvo  el
subsecretario  de  Salud  de  la
Municipalidad.

PROGRAMAS PARA LA PRIMERA
INFANCIA

El  subsecretario  de  Salud  señaló:
“Con  los  coordinadores  de  salas  de

atención de los barrios nos reunimos
para  implementar  ciertos  programas
en esas salas, uno de ellos el Plan o
Programa de los Primeros 1.000 días,
consiste en la entrega de un Kit para
la madre destinada al bebé hasta los
primeros 6 meses de edad. Contiene
saca leche, un recipiente (refrigerado)
para conservar la leche materna, una
toallita, protectores mamarios, cabina
hermética térmica. Se entregará esto
a  las  madres  con  la  información
correspondiente”.

PLAN FERRITAS

El  Dr.  Martínez,  asimismo  anticipó:
“Tenemos  también  el  Plan  Ferritas,
para  el  cual  trabajaremos  con  las
nutricionistas de todas las salas.  Es
un “polvito  ferroso”,  se  coloca en la
comida de los niños para dotarlo del
hierro necesario para contribuir a su
desarrollo”.

“El Plan Materno de leche -agregó el
médico-, denominado así porque son
para las nodrizas de bajo peso, a los
bebés  a  partir  de  los  6  meses.
Asimismo,  las  leches  maternizadas,
otro plan a implementar para distribuir
a las madres que tienen los bebés de
0 a 6 meses,  para  aquellos que no
pueden  amamantar  por  diferentes
razones”.

APS  FACTOR  DE  CONTENCIÓN,
PREVENCIÓN Y PROMOCIÓN

El  facultativo  sostuvo:  “Existen
muchas novedades para la  atención
en  las  salas  municipales,  con  el
objetivo  principal  de  brindar  una
mejor  y  mayor  calidad  en  la
prestación de la salud primaria a la 
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comunidad,  contando  en  todos  los
casos  con  cada  uno  de  los
profesionales para el control de estos
programas”.

Para añadir:  “La capacitación de los
promotores  de  la  salud  social  es
importante  porque  contribuirá  a
establecer el contacto con los vecinos
y tener los datos en relación a estas
situaciones,  siempre  con  esta
instrucción impartida por el intendente
Mariano  Hormaechea  de  estar
atentos,  presentes  y  cerca  del
vecino”.

TRABAJO  DE  LOS
PROFESIONALES DE LA SALUD

En otro tramo de la conversación, el
Dr.  Martínez  afirmó:  “Nosotros
entendemos que lo importante de la
atención  primaria  de  la  salud,  es  la
prevención  de  enfermedades  y  la
promoción  de  hábitos  saludables.
Dentro  de  esta  promoción  está  la
alimentación,  impulsar  la  actividad
física,  el  acompañamiento  con  los
profesionales de psicopedagogía, que
contamos  en  nuestros  centros  de
salud”.

Asimismo, indicó la participación en el
programa  educativo  barrial:
“Estaremos  participando  en  el
programa de educación, convocados
por  la  Dra.  Sonia  Espina.  Daremos
estas  herramientas  con  el  propósito
que los chicos, desde la edad infantil,
aprendan  a  cuidarse  y  a  incorporar
estos hábitos saludables”.
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“Nuestro principal objetivo es otorgar
las  herramientas,  la  información
necesaria  para  prevenir
enfermedades  o  la  mayoría  de  las
enfermedades. Debemos trabajar con
los  niños  porque  son  “caldo  de
cultivo”, donde debemos apuntar para
cambiar nuestro futuro”, aseguró.

Más  adelante  remarcó:  “Los  pilares
de la APS son estos y máxime en una
época  difícil  como  la  que  estamos
viviendo”.

“La  definición  de  Salud  es  estar
psicosocialmente  bien,  la  armonía
con el cuerpo y el entorno”, completó.

CONSULTORIO  DERMATOLÓGICO
Y  ESPACIO  PARA  LA  SALUD
MENTAL

Otro  adelanto  que  dio  a  conocer  el
subsecretario de Salud es el  trabajo
en  lo  que  se  conoce  como  el
Dispensario  Dermatológico:  “Están
refaccionando  esa  sala  ubicada  en
calle  José  María  Soto  y  avenida
Sarmiento,  mantendremos  un
consultorio  dermatológico  y
destinaremos  un  espacio  para  la
Salud Mental.  Las refacciones están
pensadas  para  la  mejor  y  mayor
comodidad  para  los  profesionales  y
los  pacientes  que  asistan  a  ese
centro de salud”.

APS RURAL

En  el  final  de  la  entrevista  el  Dr.
Emilio  Martínez  mencionó  que  el
“próximo jueves estaremos en la zona
rural atendiendo en Colonia Porvenir”.

BARRIO SAN MARTIN

INAUGURACIÓN  DE  NUEVA  CUADRA  DEL
PROGRAMA “MITA Y MITA”
El intendente Mariano Hormaechea
invita  a  los  vecinos  a  la
inauguración  de  la  calle  Huaqui,
entre calles Perú y Catamarca del
barrio San Martín, el jueves 23 a las
20 horas.
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A través de sus redes el  intendente
expresa:  “Buenas  tardes  vecinos,
queremos invitarlos el  día jueves 23
de mayo a una nueva inauguración 
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del  Programa  “Mita  y  Mita”.  Calle
Huaqui  entre  Perú  y  Catamarca.
Horario 20 horas. ¡Los esperamos!”.

ATENCIÓN  MÉDICA  Y  ASISTENCIA  EN  PARAJE
LOS CEIBOS
Durante la mañana del martes los vecinos de la 3ª Sección Paraje Los Ceibos
recibieron atención médica y asistencial.

El  equipo  de  salud  de  la
Municipalidad,  con  el  Dr.  David
Pozzer,  personal  de  enfermería  y
farmacia atendió las consultas de los
vecinos  prescribiendo  los
medicamentos  en  aquellos  casos
requeridos.

Por su parte, la Delegación Goya de
Desarrollo  Social  se  encargó  de  la
distribución de módulos alimentarios,
estableciendo una base de datos de
los  beneficiarios,  incluyendo  a  las
personas  que  no  cuentan  con  el
beneficio  y  se  encuentran  en  las
condiciones  requeridas  para  recibir
esta asistencia.

PRÓXIMO OPERATIVO

Idéntico  operativo  se  realizará  el
próximo jueves 23 de mayo desde las
9 horas en el Paraje Colonia Porvenir.

ASOCIACIÓN BELGRANIANA GOYA
El  pasado  sábado  la  Asociación  Belgraniana,  en  cumplimiento  a  los
requerimientos  de  Personería  Jurídica,  llevó  adelante  su  Asamblea
Ordinaria.

Tras  la  lectura  de  la  memoria  y
balance,  quedó  conformada  la
comisión  directiva  a  partir  de  la
autorización de hacer corrimiento de
lista  (por  la  renuncia  del  presidente
Héctor  Brickman),  ejerciendo  la
titularidad quien ocupaba el cargo de
vocal 1º, Marisa Báez.

La  profesora  Marisa  Báez  informó
sobre  esta  asamblea  y  anticipó  las
actividades programadas para el mes
de  junio  poniendo  como  figura
principal  a  Manuel  Belgrano,  sus
valores  y  los  aspectos  en  la
personalidad  como  educador,
estadista,  artista,  primer  ecologista,
político,  militar,  hombre  fundamental
en  el  ideario  de  libertad  e
independencia.

Asimismo,  la titular  de la  asociación
anticipó  la  presencia  del  presidente

del  Instituto  Nacional  Belgraniano
Joaquín  Carrillo,  en  la  próxima
edición de la Feria del Libro.

“En este  mes  de  mayo  propusimos
embanderar  la  ciudad  junto  a  la
Asociación  Cultural  Sanmartiniana,
poner nuestra bandera en los frentes
domiciliarios,  negocios,  para  afirmar
este  sueño  de  libertad  impulsada
desde  la  gesta  de  la  revolución  de
mayo”, mencionó.

“Estamos  llevando  adelante  las
charlas  a  los  alumnos  de  los  4º
grados de las escuelas primarias para
acompañar  este  hecho  importante
que  es  la  promesa  de  lealtad  a  la
bandera que darán estos estudiantes
el próximo 20 de junio”.

“Nuestro objetivo es exaltar la figura
de  Belgrano,  presentamos  estas
propuestas  al  intendente:  el  3  de
junio, día del nacimiento del creador
de la Bandera, ir al Hospital Regional
Goya para entregar el ajuar al bebé o 
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los bebés que nazcan en esa fecha,
con  un  certificado  para  testimoniar,
creando un semillero Belgraniano”.

“El 17 de junio, día que recordamos a
Martín  Miguel  de  Güemes,  será  un
hecho  de  recordar  con  algunas
actividades  preparadas  y  estaremos
participando el día 20 de junio en los
actos  programados  y  preparados
desde la Municipalidad”.

“El  sábado  15  de  junio  por  FM
Virasoro, con la conducción de Héctor
Brickman  haremos  un  año  más  del
programa  sobre  las  figuras  de
Belgrano y Güemes. Para ello 
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invitamos a las escuelas Isabel King,
348 del Puerto Boca “Doña Goya” y la
escuela 733 de Paraje Remanso con
sus  alumnos  representativos  para
contar  hechos  sobresalientes  de
estos próceres, padres de la patria”.

“Para la feria del Libro propusimos la
presencia  de  Joaquín  Carrillo,
presidente  del  Instituto  Nacional
Belgraniano, oriundo de Jujuy, quién
propondrá la temática la importancia
del protocolo de la bandera civil. Será
el 8 de julio en esa exhibición cultural
importante”,  anticipó  finalmente
Marisa Báez.
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   TELÉFONOS ÚTILES

LINEAS                               AREA                                                 DIRECCION

421041                                          Pro.De.Go                                 José Gomez 2000
421329                                           Guardia- Transito                                   Terminal Goya
424535                             Dirección de Deportes                          J.E.Martinez y 9 de Julio
425184                                      Tesorería                                       Colón 608
430798                                            Taller Municipal                                    Av.Sarmiento 936
431377                                   Informes- Sria.Obras y Serv.                          España 374
431414                                            Teatro Municipal                                  J.E.Martinez 365
431762                               Dirección de Turismo                                 Jose Gomez 953
432665                                          Oficina Cementerio                          Colón 608
432667                                              Radio Ciudad                                      Colón 608
432672                                     Intendencia                                      Colón 608
432679                                         HCD: Bloque U.C.R                                     Colón 608
432683                                       Dirección de Empleo                                  Av.Neustad 110
432692                                       Dirección de Transito  .            Primeros Concejales 256
432696                                           Inspección General                     Jose Gomez 953
433175                                           Centro de Monitoreo                      Jose Gomez 997
434432                                           SubSria.Planeamiento                          Colón 608
434437                                         Cic Norte                  Av.L. Allen(Entre Esquina y B.Vista)
432667                                            ViceIntendencia                                      Colón 608
434470                                        Direccion de Produccion                          Cabral 387
434700                                                       A.P.S                                        San Martin 557


